



**FEDERATION DES ASSOCIATIONS ET SOCIETES  
DES AMIS DES CATHEDRALES**

Association loi 1901 créée le 30 septembre 2004

**Déclaration du 16 juin 2005**

## **HOMMAGE A ALAIN VILLES**

**Cher Alain,**

Voici une vingtaine d'année tu décidais de t'installer à SENS.

Très rapidement tu pris contact avec le monde associatif de la ville.

En premier lieu tu t'engages à l'Université Sénonaise Pour Tous où tu fus accueilli à bras ouverts pour assurer des cours et conférences autour de la Préhistoire (ta spécialité).

En peu de temps tu obtiens un certain succès, si bien qu'au secrétariat il nous arrivait de sourire de «ton fan club» .

Puis le cercle s'élargit et c'est, en toute logique, vu tes fonctions de conservateur en chef au Musée de Saint Germain-en-Laye, que tu devins membre de la Société Archéologique de Sens.

Tu y occuperas différentes fonctions, tu rédigeras de nombreux articles dans les bulletins annuels. Tu écriras aussi des ouvrages sur la cathédrale de Sens dont nous pourrions dire qu'elle était ton sujet de prédilection.

Ce qui nous amène à évoquer ton implication à la Fédération des Associations et Sociétés d'Amis de Cathédrales, la F.A.S.A.C. Créée en 2004.

En 2009 tu contribues à l'adhésion des Amis de la Cathédrale de Châlons-en-Champagne, c'est ainsi que tu deviendras secrétaire, vice-président et, en 2014, président de la Fédération.

Tes objectifs étaient de poursuivre ceux de tes prédécesseurs et en

particulier de continuer à augmenter le nombre d'Associations d'Amis de Cathédrale à adhérer à la Fédération. C'est ainsi que sous ton impulsion le nombre d'adhésions a doublé. Tu as même proposé que les associations étrangères d'Amis de Cathédrale puissent nous rejoindre, ce qui est actuellement le cas de Tournai en Belgique.

Derrière tout cela restait ta grande ambition : la création d'un site web.

La Tâche ne fut pas facile mais ta ténacité fut récompensée..

En 2022, après avoir atteint les objectifs tu as passé la main à un nouveau président.

Tu as contribué au chantier des bâtisseurs de cathédrales et qui sait peut-être se poursuit-il, sous une autre forme, sur ton nouveau chemin....

car ce n'est qu'un au revoir ...mon Frère.